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 このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第８条第１項に

基づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。 

 

 

 

１ 会 議 名  大垣養老高等学校 学校運営協議会 （第２回） 

 

２ 開催日時  令和５年１０月２０日（金） ９：３０～１１：３０ 

    

３ 開催場所  大垣養老高等学校 会議室 

 

４ 参加者   会  長  林 新太郎   本校同窓会長 

副 会 長  久保寺 美佳    地域の住民 

委  員  無藤 泰広    保護者（本校 PTA会長） 

清水 由美子   養老町議会議員 

西脇 泰一    特別養護老人ホーム「白鶴荘」施設長 

                                                                    

              学 校 側    石黒 比利     校長 

西脇 淳子    事務部長 

大矢 英樹    教頭 

久保田 滝敏    教頭  

土本  繁   教務主任 

戸田 京介   生徒指導部長 

水谷 孝彦   進路指導部長 

塚原 寿憲    農場長 

桂川 法生    寮務部長 

                                                    

５ 会議の概要  

（１） 学校長挨拶 

 ・学校の現状について 

       

（２） 授業参観・施設見学 

   ・授業：情報基礎【ｿﾌﾄｳｪｱ実習室】、野菜【トマト温室】、課題研究（簿記）【教室】 

   ・施設：中動物舎、木曽馬厩舎 

 

（３） 学校評価の結果について 

   ・学校アンケート集計結果（保護者及び生徒）の確認 

 

（４） 意見交換 

意見１：介護実習、農業の水耕栽培をはじめ、授業の様子がみられてよかった。 

意見２：少人数指導は学びやすく、有効だと感じた。 



意見３：学校が年々よくなっていると感じる。 

意見４：総合学科、農業科とも各分野ではしっかり学んでいるが、さらに互いに連携して

学んでいってほしい。 

    意見５：地域に根差し、地域で学び、地域で活躍する生徒の育成をお願いしたい。 

    

６ 会議のまとめ 

  今回は、実際に授業の様子をみていただき、それを踏まえての意見を得た。多様な観点から得

た意見は貴重であった。 

  引き続き、総合学科と農業科の連携、地域との連携、授業改善に努め、魅力ある学校づくりを

推進していきたい。 

 


